Schüler beschäftigten sich mit klimawandelangepasster Mobilität



Vor Kurzem startete das erste gemeinsame Projekt der "KLAR! Mittleres Kainachtal" mit den Volksschulen und einer Mittelschule.

MITTLERES KAINACHTAL. Seit Mai 2021 bilden die Gemeinden Geistthal-Södingberg, Krottendorf-Gaisfeld, Ligist, Mooskirchen, Söding-St. Johann und Stallhofen die "KLAR! Mittleres Kainachtal". Der Verein Wirtschaftsoffensive-WOF ist Träger der ersten Klimawandel-Anpassungsmodellregion in der Lipizzanerheimat. Das KLAR-Programm bietet die Chance, die Praxis der guten Zusammenarbeit zu nutzen und das wichtige Thema Klimawandelanpassung in den teilnehmenden Gemeinden zu verankern, um eine gute Anpassung an die Folgen des Klimawandels in den Modellregionen zu etablieren.

Blühende Straßen

Im Sinne dessen fand im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche 2021 die erste gemeinsame Aktion der "KLAR! Mittleres Kainachtal" statt. Die Kinder der regionalen Volksschulen und der MS Krottendorf-Gaisfeld bemalten im Rahmen der Aktion "Blühende Straßen" ausgesuchte Straßenabschnitte zum Thema klimawandelangepasste und gesunde Mobilität nach dem diesjährigen Motto "Beweg dich und bleib gesund".



Die Kinder durften sich beim Malen zum Thema klimawandelangepasste und gesunde Mobilität austoben.